

Akhirnya Kadis Pertanian Minta Maaf kepada Wartawan

Syafri Sakula - BUOL.PRESS.WEB.ID

May 9, 2023 - 18:11



BUOL - Kepala Dinas Pertanian Kabupaten Buol, Ir. Usman Hasan meminta maaf atas perbuatannya yang menolak salah seorang wartawan Buol saat mengkonfirmasi sejumlah pertanyaan publik terkait kebijakan anggaran yang di duga tidak sesuai.



Foto//Kadis Pertanian Kab.Buol, Ir. Usman Hasan di dampingi Kadis Kominfo SP Buol, Suondo D. Sanua, S.Sos. saat konferensi Pers Selasa, 9/5/2023

Permohonan maaf Kadis Pertanian Buol, Usman Hasan yang di duga sangat arogan selama ini, keok di depan sejumlah awak media sambil berkata saya tidak mengulangi lagi perbuatan ini dan kedepan kita atur waktu untuk konfirmasi, ia juga menambahkan karena kesibukannya di Kantor sehingga tidak sempat menemui wartawan tersebut, ujarnya. saat konferensi Pers di Kantor Diskominfo SP Kabupaten Buol Selasa, 9/5/2023 sekitar pukul 10.00 Witta

Kegiatan konferensi Pers tersebut di inisiasi oleh Kadis Kominfo SP Kabupaten Buol, Suondo D. Sanua, S.Sos dan Kabid Pelayanan media Ismail Korompot, kegiatan

itu di hadiri langsung oleh Kadis Pertanian Buol, Ir. Usman Hasan dan sejumlah Wartawan, kegiatan itu juga di maksudkan untuk meluruskan mis komunikasi antara Kadis Pertanian dan salah seorang wartawan media online Biro Buol. Dan Keduanya saling meminta maaf penuh akrab, namun di satu sisi tidak menghilangkan independensi sebagai seorang wartawan kawakan Buol yang menjunjung tinggi kode etik jurnalis dan Undang – undang Pers NO. 40 tahun 1999.

Kadis kominfo SP, Suondo D. Sanua S.Sos dalam pertemuan tersebut mengatakan inilah gunanya kita bersilahturahmi di sinilah wadah kita bertemu, karena menjadi tugas pokok kami dari dinas kominfo SP menyampaikan informasi olehnya itu kami selaku mitra kerja media yang ada di Kabupaten Buol, terangnya.



Pertemuan ini juga katanya, untuk mencari solusi terbaik dari persoalan viral saat ini. Dan pihaknya kedepan akan terus berkoordinasi dengan Dinas-Dinas dan instansi terkait agar semua insan pers bisa dikenal di setiap lini. Olehnya itu saya berharap ini menjadi pembelajaran kita bersama, paparnya.

Sejumlah media yang hadir pada saat konferensi Pers tersebut masing – masing, Media Buser News Susanto Dunggio, Indonesia satu Rahmat Salakea, Media Nasional Bakri Kadadia, Tabe News RM Bantilan, Totabuan News Rahim Saloa, Indo globe news sudirman sija, topik terkini Husni, sigi Post Nj. Basir, Mata News Hari, Detik Peristiwa Moh. Riansyah, Metro realita Bambang, dan Alasan News Suleman Latantu(ping)